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Commento Foriano, di Peppe D'Ambra

  

TEMPI DI BILANCI
In questi giorni chi più chi meno è intento a fare i propri bilanci dell’anno appena passato. Anche
io nel mio piccolo l’ho fatto e a dire il vero sia per quanto riguarda la sfera privata che quella
pubblica non ho di che lamentarmi, anzi credo proprio che nel mio piccolo abbia davvero poco
di che lamentarmi. Fra poco anche gli amministratoti pubblici locali e non invaderanno le nostre
case e riempiranno le nostre orecchie delle tante belle cose fatte e, soprattutto, delle tantissime
che faranno nel prossimo futuro.

      

Insomma le solite cose e chiacchiere do tutti gli anni. Nella vicina Napoli, dove nella prossima
primavera si ritornerà alle urna per la scadenza amministrativa, nella galleria Principe in mezzo
ai due alberi che raccolgono i desideri di tutti i napoletani, quest’anno è stato piazzato in grande
gazebo dove vengono elencate tute le cose buone fatte e quelle che verranno fatte dagli
amministratori in carica ancora per poco. In elenco davvero dettagliato e ben messo in evidenza
e che farebbe crepare d’invidia persino i migliori pubblicitari di mister Berlusconi. Peccato che
poi basta fare pochi passi e uscire fuori dalla Galleria per rendersi conto che Napoli è davvero
cambiato poco, anzi gli atavici problemi si sono aggravati sempre di più. L’immondizia agli
angoli delle strade continua a farla da padrona, il traffico impazzisce sempre di più rendendo la
vivibilità proprio ai limiti della decenza nonostante gli sforzi profusi dagli imprenditori
commerciali con luminarie di vero gusto e molto belle in questi giorni di festa. Anche sulla
nostra isola succedono più o meno le stesse cose con gli amministratori locali che, a
prescindere della loro appartenenza partitica, faranno e diranno le spessissime cose. Ma in
questi giorni di festa, sentendosi tutti più buoni, ci facciamo scivolare addosso tutto
accorgendocene meno di altri giorni. Fra poco andrò a partecipare alla riunione indetta dal
Sindaco di Casamicciola e che dovrebbe vedere la partecipazione degli altri sindaci, dei
rappresentanti delle varie categorie e delle associazioni presenti sulla nostra isola. Un incontro
che potrebbe rivelarsi molto produttivo, se ognuno dei partecipanti si decide a giocare senza
assi nelle maniche.
Ognuno dei presenti ha il proprio referente politico presente in seno al consiglio regionale e a
cui può chiedere il massimo impegno per la soluzione delle ataviche problematiche inerenti il
trasporto marittimo che interessa la nostra isola. Ognuno di loro al di la delle tante chiacchiere
che verranno fatte, può dare un valido contributo per la soluzione definitiva del problema.
Andremo a vedere quali saranno le decisioni che verranno prese.

  

NOTTE BIANCA A FORIO
Continuo a ritenerla l’evento dell’anno appena trascorso che è stato capace di portarci agli onori
della cronaca nazionale, e di far sapere che Ischia può essere visitabile anche in queste
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giornate di festa. Al di la del freddo pungente e del non troppo gradimento del cantautore scelto
per tale evento anch’io ho partecipato all’evento riuscendo a rimanere per le strada foriane fino
alle due e mezzo; poi soprattutto il freddo mi ha portato a fare ritorno nella propria abitazione.
Anche durante tale manifestazione sono stato fermato da alcuni cittadini che si lamentavano
non tanto per i soldi spesi per la manifestazione, ma per la sua organizzazione, che non ha
visto il coinvolgimento di molte zone del paese. Hanno ragione anche alla luce del fatto che gli
esercizi commerciali che insistono nel centro storico hanno comunque avuto notevoli benefici
soprattutto in termini economici, essi erano stracolme di persone intente a fare shopping, i
ristoranti e i bar aperti per l’occasione sono stati letteralmente invasi dai numerosi clienti per
tutta la notte. Con pochi accorgimenti credo che tale esperimento deve essere rifatto il prossimo
anno e deve vedere il coinvolgimento anche di altre zone di Forio. Continuo a credere che la
nostra isola ha bisogno soprattutto di queste iniziative per il sempre più necessario rilancio sul
mercato nazionale e internazionale.
Per quanto riguarda poi le denunce sul malaffare e malgoverno abbiamo tutto il tempo per
poterlo continuare a fare senza guardare in faccia nessuno e senza nessun timore come
abbiamo sempre fatto.
Un augurio a tutti voi e in particolare aglio studenti del Liceo Scientifico, che nonostante qualche
leggera incomprensione con il sottoscritto si sono di mostrati molto maturi e, quest’anno, non ci
hanno fatto assistere ai tanti giorni di assenza da scuola; questo è il migliore risultato che tutti,
mi auguro, si aspettavano, ripeto nonostante i malintesi di qualche mese fa.
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